



Le Canard de l'Osme ... le retour !

publié le 10/10/2009

Après deux mois de vacances près des îles tropicales, Le **Canard de l'Osme** fait son retour pour nous donner des nouvelles du collège et de ses alentours. La forme n'a pas changé mais en revanche de nouveaux canetons ont rejoint le groupe pour remplacer ceux qui ont migré vers d'autres horizons.

Interviews de quelques canetons :

Pourquoi avez-vous rejoint les canetons ?

Sian : Parce que j'avais envie d'exprimer mon opinion sur les sujets qui m'intéressent.

Dylan : J'aime bien écrire des histoires et j'adore rédiger des articles car j'en écris chez moi.

Es-tu content du retour du journal ?

Alan : Je suis très content d'être revenu pour participer à la deuxième année du journal du collège, le **Canard de l'Osme** car on faisait des recherches et j'aime faire tout simplement des articles pour le journal. Je reviens cette année pour refaire la même chose. J'espère que cela va bien se passer.

Alexandre Topolewski 4A



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.